
ATA DA SEPTUAGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO1

CURSO DE ENFERMAGEM DO CAMPUS CENTRO-OESTE DONA LINDU - CCO, DA2

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL-REI. Aos doze dias do mês de junho de3

dois mil e dezessete, às quatorze horas, reuniram-se no gabinete 10 do Bloco D para a septuagésima4

terceira reunião ordinária do Colegiado do Curso de Enfermagem do Campus Centro-Oeste Dona5

Lindu - CCO/UFSJ os membros do colegiado: Patrícia Peres de Oliveira, Edilene Aparecida Araújo6

da Silveira, Alexandre Ernesto Silva, Arlessandro Pinto de Souza , Raissa Silva Souza e a discente7

Carina Ester Valsani Bezerra de Menezes. A pauta da reunião consta dos seguintes itens: 1 –8

Aprovação dos horários de aulas e das disciplinas optativas do Curso de Enfermagem para o 2º9

semestre de 2017, 2 - Cancelamento ad-referendum 003/2017- solicitação professora Raissa Silva10

Souza, 3 - Aprovação ad-referendum 004/2017- solicitação professora Elaine Cristina Dias Franco,11

4 - Solicitação docentes Saúde Mental - carga horária PIESC VII, 5 - Definição GAD’s para12

orientação do Estágio Supervisionado no 2º semestre de 2017. Patrícia pediu a inclusão do item 6 –13

Solicitação da aluna Bárbara Luiza Cordeiro da Silva e item 7 - Solicitação de afastamento integral14

da professora Raissa Silva Souza para cursar pós-doutorado na Universidade Federal de São Carlos.15

Todos concordaram. Patrícia iniciou a reunião com o item 1 – Aprovação dos horários de aulas e16

das Disciplinas Optativas do Curso de Enfermagem para o 2º semestre de 2017; Foi17

apresentado o horário de aulas para o 2º semestre de 2017 e o colegiado aprovou. O Colegiado18

analisou as solicitações das Optativas para o 2º semestre de 2017. Foram aprovadas as seguintes19

optativas: Saúde Mental, Ciência e Arte; Introdução a Inovação Tecnológica: da Ideia ao Produto;20

Meditação Educativa e Saúde; Coordenação de Grupos; Cuidados com a Pele; Parto Seguro; A21

Dimensão do Cuidado ao Idoso e Assistência de Enfermagem em Patologias/ Tratamentos22

Especiais. O item 2 – Cancelamento ad-referendum 003/2017- solicitação professora Raissa23

Silva Souza; Patrícia explicou ao Colegiado que foi feito um ad-referendum no dia 11 de maio a24

pedido da professora Raissa dando ciência do afastamento integral da professora para cursar25

doutorado . O cancelamento do ad-referendum se deve ao motivo da professora na época não ter26

feito a seleção para o pós-doutorado e de acordo com a ata do GAD de Enfermagem Fundamental a27

professora deveria esperar a aprovação no programa de pós-doutorado para realizar os trâmites para28

o afastamento integral. O Colegiado Concordou com o cancelamento do ad-referendum. Foi29

solicitado analisar o item 7 -Solicitação de afastamento integral da professora Raissa Silva30

Souza na Universidade Federal de São Carlos por ter relação com o item 2. Todos concordaram.31

Patrícia leu a solicitação da professora Raissa enviada dia 12 de maio solicitando ciência do32

afastamento integral para cursar pós-doutorado na Universidade Federal de São Carlos. Também foi33

apresentado o parecer e a ata do GAD de Enfermagem Fundamental do dia 09 de junho que34

aprovam o afastamento integral da professora Raissa Silva Souza para cursar pós-doutorado na35

Universidade Federal de São Carlos no período de 03 de julho de 2017 a 02 de julho de 2018. O36



Colegiado ficou ciente da solicitação da professora Raissa Silva Souza. O item 3 - Aprovação ad-37

referendum 004/2017- solicitação professora Elaine Cristina Dias Franco, Patrícia apresentou o38

ad-referendum 004/2017 que trata do afastamento da professora Elaine Cristina Dias Franco para39

realizar Curso de Aperfeiçoamento no Hospital Sírio Libanês. O colegiado aprovou o ad-40

referendum 004/2017. O item 4 - Solicitação docentes Saúde Mental - carga horária PIESC41

VII, Edilene explicou que na reunião para definição do cronograma de PIESC VII, visando a42

adequação ao Projeto Pedagógico do curso, forma reduzidas as semanas de saúde mental e como43

consequência a carga horária dos docentes diminuiu de 112 horas para 99 horas. Edilene explicou44

que mesmo reduzindo as semanas o módulo de saúde mental ficou com 6 semanas e no PPC consta45

5 semanas. Alexandre explicou que como o cronograma está se adequando ao PPC deveria ser46

colocado 5 semanas. Patrícia explicou que em relação a ch de saúde mental existem conteúdos47

teóricos que são ministrados por outros professores e que deveriam estar a cargo dos professores de48

saúde mental. Arlessandro leu o e-mail enviado pela professora Jacqueline Machado que trata dos49

encargos didáticos da saúde mental. O colegiado decidiu que os líderes de GAD devem rever50

juntamente com os coordenadores de Unidade Curricular como estão distribuídos os conteúdos de51

saúde mental. O colegiado decidiu marcar uma reunião extraordinária para o dia 27/06 para tratar52

da definição do encargos didáticos dos professores de Saúde Mental com base no PPC e nas53

respostas dos líderes de GAD. O item 5 - Definição GAD’s para orientação do Estágio54

Supervisionado no 2º semestre de 2017, Foram apresentadas as planilhas do 2º semestre de 201755

enviadas pelos GAD’s . Verificou -se um aumento da carga horária total do GAD Saúde do Adulto56

e Idoso em relação ao 1º semestre de 2017 e será solicitado ao GAD uma explicação sobre a57

alteração. Ficou decidido que a definição dos responsáveis pela orientação dos grupos de Estágio58

Supervisionado será feita na próxima reunião, pois os desdobramentos do item 4 e a resposta do59

GAD Saúde do Adulto e Idoso em relação ao aumento da carga horária podem interferir na carga60

horária final dos GAD’s. O item 6 – Solicitação da aluna Bárbara Luiza Cordeiro da Silva,61

Patrícia leu a solicitação dos aluna Bárbara onde a mesma solicita que o Colegiado aprove a62

aplicação de uma prova substitutiva de Bases Biológicas da Prática em Enfermagem III. Ela63

compareceu para fazer a prova , mas devido a problemas de saúde não conseguiu fazer a prova. A64

aluna apresentou atestado médico. O Colegiado analisou a solicitação da aluna e a professora65

Patrícia informou ter conhecimento dos problemas de saúde da aluna. O colegiado aprovou a66

aplicação de prova substitutiva para a aluna Bárbara Luiza Cordeiro da Silva. O coordenador de67

BBPE III será comunicado da decisão. Nada mais havendo a tratar eu, Isabel Cristina da Silveira68

Bento, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada, será por mim e pelos presentes assinada.69

Divinópolis, doze de junho de dois mil e dezessete.70

Patrícia Peres de Oliveira: __________________________________________________________71

Edilene Aparecida Araújo da Silveira: _________________________________________________72



Alexandre Ernesto Silva: ___________________________________________________________73

Arlessandro Pinto de Souza: ________________________________________________________74

Raissa Silva Souza: _______________________________________________________________75

Carina Ester Valsani Bezerra de Menezes: _____________________________________________76

Isabel Cristina da Silveira Bento (secretária): ___________________________________________77


